

Alfonsu flora

30-3-92

Manto robado se encuentra aún en Lima

■ Pese a que la Policía mantiene un total hermetismo en relación a las investigaciones del robo del Manto de Paracas, trascendió ayer que se encuentra en nuestro país y en poder de personas vinculadas directamente al Museo Nacional de Antropología y Arqueología de Pueblo Libre.

“Estamos muy cerca del Manto y en cuestión de horas habremos obtenido la dirección exacta donde se encuentra guardado”, señaló nuestro informante, tras precisar que las personas que lo tienen en su poder se encuentran desesperadas por deshacerse de la reliquia.

Por su parte, el director del referido museo, Hermilio Rosas La Noire, no confirmó ni desmintió la versión sobre el hallazgo del valioso resto histórico, absteniéndose de dar cualquier información al respecto.

De acuerdo al atestado policial presentado ante la fiscalía de turno, siete personas vinculadas al museo se encuentran comprometidas en el robo del manto.



U-H-30-3-92